

La senadora del PP no responde a los requerimientos de la Comisión de Incompatibilidades

La alcaldesa de Marbella elude dar explicaciones al Senado

- **Ángeles Muñoz envía un nuevo escrito que no contesta a las preguntas con que se pretendía aclarar por qué ocultó parte de su patrimonio a la Cámara Alta**
- **La Comisión de Incompatibilidades deberá elaborar un informe con datos a todas luces insuficientes y que sólo agrandar la sombra de la duda sobre Muñoz**

Madrid, 04 de mayo de 2023.- El Grupo Socialista ha denunciado hoy la negativa a la rendición de cuentas de la alcaldesa de Marbella y senadora del PP, Ángeles Muñoz, al eludir el trámite presencial de audiencia a que tiene derecho según el Código de Conducta de las Cortes Generales para explicar por qué ocultó al Senado parte de su patrimonio.

A juicio de las y los socialistas, Muñoz ha optado por no rendir cuentas a la Comisión de Incompatibilidades mediante dos escritos que nada aclaran sobre por qué ocultó parte de su patrimonio, para evitar así tener que contestar a las preguntas de sus compañeros parlamentarios.

“Ha preferido no venir y eludir su derecho a dar explicaciones mediante un escrito que no contesta a nada de lo que se le preguntaba”, explican fuentes del grupo parlamentario, una vez conocido el segundo escrito presentado por la senadora del PP: “no nos damos por satisfechos, es una respuesta insuficiente con la que ha intentado eludir las preguntas que podrían haber arrojado luz sobre lo que se pretendía aclarar: por qué ocultó parte de su patrimonio a la Cámara Alta”.

La Comisión de Incompatibilidades del Senado acordó el pasado mes de febrero abrir a Muñoz un procedimiento previsto en el Código de Conducta de las Cortes Generales aprobado en 2020.

El objetivo era aclarar por qué la alcaldesa no incluyó en sus declaraciones de bienes todos aquellos que sí vino a recoger más tarde, una vez que varias informaciones periodísticas los hicieran públicos, en el marco de las investigaciones por narcotráfico que afectan a su marido ya fallecido y su hijastro.

A juicio del Grupo Socialista, la huida de la alcaldesa de Marbella, que tampoco contesta cuando se le pregunta en los plenos que preside, sólo siembra más

OFICINA DE PRENSA

GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA DEL SENADO



dudas sobre este patrimonio que ocultó: "Donde manda, abusa; y donde no, huye", concluyen los socialistas.